

Fantasievolle Deko und mehr

(rewe), 26.11.2018 19:05 Uhr



Physiotherapeutin Judith Kolze und Schulkindergartenleiterin Kerstin Götzl (v.links) freuen sich über einen erfolgreichen Adventsmarkt. *Foto: Renate Wendt*

- nicht mit Facebook verbunden

[F Empfehlen](#)

- nicht mit Twitter verbunden

[Tweet](#)

- nicht mit Google+ verbunden

[+1](#)

- [Einstellungen](#)

Weil am Rhein-Haltingen - Wer für die in wenigen Tagen beginnende Adventszeit noch etwas Schönes für sich oder andere suchte, konnte am Samstag beim Adventsmarkt des Haltinger Emma-Fackler-Schulkindergartens der Arbeiterwohlfahrt (AWO) fündig werden.

Ein vielfältiges Angebot boten dazu die ansprechend weihnachtlich dekorierten Stände, die vor dem Schulkindergarten aufgebaut waren. Maßgeblich beteiligt an der großen Auswahl waren hierfür auch wieder der vor vier Jahren gegründete Förderverein „Emmas Strolche“, der die pädagogische und therapeutische Arbeit des Schulkindergartens unterstützt, sowie Vertreter von Kunsthandwerkern.

Besonders erfreut war Schulkindergartenleiterin Kerstin Götzl über die ebenfalls mit einem Stand erneute Teilnahme eines Teams vom Städtischen Kindergarten aus der Markgräflerstraße, mit dem Kerstin Götzl zufolge der Schulkindergarten schon „seit vielen Jahren kooperiert“.

Bastelarbeiten von Kindern

Fleißig waren nach Auskunft der Leiterin aber auch in diesem Jahr wieder die Kinder, die für den traditionellen Stand „Aus Kinderhand“ Schneekugeln mit Überraschungen bastelten.

Die Beliebtheit der Veranstaltung der seit mehr als 40 Jahren bestehenden Fördereinrichtung für körper- und sprachbehinderte Kinder zeigte sich denn auch bei der nunmehr achten Auflage des Marktes anhand der vielen Besuchern, die schon zum Auftakt am Vormittag gekommen waren.

Immerhin lockte schon von weitem der Duft von kulinarischen Köstlichkeiten aus würzigem Glühwein, frisch gebackenen Waffeln und Kuchen auf das Gelände des Schulkindergartens am Bromenackerweg 13. Dort angekommen, bot sich ein Bild, das wie ein Vorbote zu der bald beginnenden gemütlichen und besinnlichen Jahreszeit wirkte: Aufgebaut vor dem Schulkindergarten waren neun Stände mit vielen attraktiven Angeboten, darunter jede Menge Gestecke und fantasievolle Dekorationen für die Advents- und Weihnachtszeit.

Vielfältiges Angebot

Angefangen von Arbeiten aus Holz, vielerlei Handarbeiten und Schmuck bis hin zu Kulinarischem, wie Honig oder selbst gefertigtem Gebäck, war für jeden Geschmack und jedes Interesse etwas dabei.

Somit ist dem Emma-Fackler Schulkindergarten einmal mehr ein erfolgreicher Adventsmarkt gelungen, bei dem mit viel Sonne auch das Wetter mitspielte. Wie immer wird der Erlös dem Schulkindergarten zugute kommen.